

C'est deux copines un petit peu bourrées qui rentrent sur la départemental et donc elles ont un accident de voiture et c'est deblomb, tu m'excuses, hein ?

Non, il n'y a pas de problème !

Et il y en a une qui se réveille, elle troupe sa copine, caroline, caroline, caroline, n'est où ? Et elle entend un petit bruit.

Elle est ratifiée, caroline, n'est où ? Alors elle va tater dans le noir et tout ça, le bruit s'amplifie et elle voit caroline en train de tater l'épisode une vache.

« J'ai bien ligné ce que tu fais, elle dit boss sur les quatre, il y en a bien qui va nous ramener à la maison ! »